



Arrivée au Chambon

publié le 05/04/2022

Nous sommes bien arrivés et bien installés au Chambon. Nous profitons d'une météo clémente pour le moment. Tout le monde est ravi d'être en pleine nature. La vie en communauté a bien commencé. Bonne soirée et à demain soir pour un petit compte-rendu de la journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.